

令和5年1月30日

新潟県経営者協会

会長 殖栗 道郎 様

賃金引上げに関する要請書

新潟県知事 花角 英世

賃金引上げに関する要請

本県経済は緩やかに持ち直しているものの、原油・原材料価格の高騰や急激な円安の進行、不安定な国際情勢などにより、ご案内のとおり、物価は上昇を続け、生活にも影響を与えております。

これを受け、国は、先般の新たな総合経済対策において、「目下の物価上昇に対する最大の処方箋は、物価上昇を十分にカバーする継続的な賃上げを実現することである」とし、春の賃金交渉における労使での議論を期待するとしました。

県からも昨年5月に、貴団体を含む経済団体に、各種支援施策のご案内と併せて、賃金引上げへのご協力をお願い申し上げたところであり、皆様方におかれましても、賃金引上げを検討いただいているところと考えております。

こと新潟においては、就職を契機とする若者の県外流出が積年の課題となっております。全国的な労働力の引き合いが激しくなる中、近年生じている地方回帰の流れをしっかりと捉え、新潟が「働く地」として選ばれるためにも、賃金をはじめとする処遇を改善することが一層重要となります。

県といたしましても、引き続き、意欲ある企業の挑戦を後押しすることで県内企業の賃金引上げに向けた環境を整えてまいりますので、改めて、賃金引上げに格別のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上